
縁側 畳屋兄ちゃんの 世間話 

    -ときには自己判断も必要- 

去年のゴールデンウイークは入院していた私。 

潰瘍性大腸炎という難病指定の病気、重症患者と医師の判断。 

そこに自分の判断を重ね、私は自分で勝手に減薬をしている。 

その結果、大量の薬と月に４回も打つ注射、その内容が 

エスカレートすることもなく、今現在は初期症状で処方 

された薬の量で充分に薬の効果がある。薬漬けにされてたまるか！ 

 

 アメリカのプロレス団体 ＷＷＥ「ワールドレスリングエンターテイメント」 

世界各国のレスラーで興行を続けている団体だ。正義と悪、派閥にアイドル 

様々なストーリー展開でもって、観客を飽きさせず関心を引き付けている。 

 今回の総選挙はどうだろうか、蓮舫さんの代表辞任から始まり、 

みんなの救命ボート的希望の党のドタバタ、民進党の野党連合崩壊劇、 

これらの出来事は、テレビを通じて見せられているだけで、プロレスの 

ように最初から用意されたシナリオかどうかも分からない。 

私が北朝鮮のトップなら、この混乱に乗じてミサイルを打ちます。 

行儀よく待ってくれるんですね。やっぱり戦争ビジネスに進むんですね。 

 

 悟り世代とか言われてる若者達、何を悟っているのか？ 

携帯の中にどんな情報も入っていて、周囲には便利なものが当たり前のように 

転がっている。何か冷めた目で物事を見ているような彼らの内側には、とても純

粋な人間性が隠れているのかもしれない。今以上便利になろうとする世の中は 

不便でしかない世の中にしかならない。 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

 ２００８年に独立開業してからずっと、経営の基礎となる 

勉強をし続けてきた私は、経営方針の作り方やアイデア 

を、所属している経済団体から、「参考にしたい」と何度か 

セミナー講師依頼が来たりしている。 

社員を雇ってから更にフットワークが軽くなった私は、 

来るものは拒まずに何でも受けていた。 

長年の念願だった、熊本県八代のイ草農家への訪問も 

ついに叶い、イ植え後の田んぼの状況やイ草を織機に 

かけて畳おもてを織り上げていく様子も見学・体験 

することができた。自分が売っている商品を自分の目 

で見て、その経験をお客様に伝えることができる喜び、 

現場主義の自分には、理想のカタチを歩めているなぁ 

という実感を得ることができた。留守中のお店の様子は気になるが、 

畳を作らない生活にも少しずつ慣れてきたのかな．．．     つづく 

 

   畳屋兄ちゃんからお知らせ   

  

吹田市役所の西玄関「阪急沿線側」 

物産展示コーナーに、今期もグッズを 

置かせてもらっています。展示ケース横に 

畳屋兄ちゃん通信もありますよ(*^^)v 

 



 

 服部緑地自動車教習所  

秋の交通安全フェアの出展ブースで、 

縁側の駄菓子屋を出店、畳グッズも販売しました。 

駄菓子の在庫がほとんど無くなるほど、たくさんの 

子供たちがゴトーたたみ製作所のブースに来て 

くれました。イベント当日は とても良い天気で 

瓶ラムネも１ケース以上売れました(*^^*) 

 

          「メガネは長江」の 

          商品展示用に、オーダー 

ミニ畳を納品しました。 

          (認定眼鏡士のお店 メガネは長江)代表 長江亜矢 

住所：五月が丘北２５－４０ユタカビル１Ｆ 電話０１２０－４１２２－４２ 木曜定休日 

 

      コケ玉作りワークショップを出張で 

      開催しました。参加者は１０名で 

      私達もコケ玉作りが少し上達した 

      ような気がします。子供会やＰＴＡ 

      行事など、お声がけください。 

      予算にあわせてプランを立てます。 

 

「地域猫不妊手術専門病院」でウチの猫たちの手術を 

してきました。本当は自然なままで居させてあげたい 

けど、この子たちのような野良猫が増えてもいけないのでお願いしました。 

住所：池田市鉢塚２－８－２６  電話０７２－７３７－７９０４ 

                   公民館にて、早くも正月用 

                  しめ縄作りイベントを行いました。 

                  参加された人数分の個性的な 

作品がたくさんできました。 

畳業界の本音 その壱拾弐 繁忙期 

 畳を替える季節、３０年前ぐらいの頃は、花見と紅葉を 

配達時の軽トラックで楽しむしかないと言われていた。 

お盆前にとか、年越しとか、家族が集まる時期に注文を 

なんてことは昔の話。企業の社員寮もほとんどなくなりました。 

なので今は、何月が忙しいのか毎年見当がつきません。 

しいて言えば、１１月が一番忙しくて次に５月ぐらいで、 

意外に１２月は忙しくないんですよ(笑) 

お客さんが畳を替えるときに一番懸念されている事は 

和ダンス洋ダンスとあれとこれと置いてあるから．．． 

家具の件については、ホームページ「お客様の声」で、 

たくさんコメントをいただいてます。答えから言うと 

何の問題もないです。表替でしたら予約日の朝引取り夕方納品の１日で、 

新調の場合も採寸して現在の畳はそのままで、新しい畳と入替でＯＫです。 

     ゴトーたたみ製作所のページが有ります。 いいね！をよろしく！ 

     ゴトーたたみ製作所千里中央店のページも合わせてよろしく！！ 

 

ホームページ お客様の声より 

一人だけで家に来られた時 

大丈夫！と思いましたが。 

Ｑ．畳を替えようと思った理由は？ 

Ａ．２４年間替えていなかったので、古く見た目が汚かった。 

  部屋が狭く見えるのが気になっていたから。 

Ｑ．畳を替えた後の感想をお聞かせください。 

Ａ．家具も丁寧に扱ってもらい、テキパキと作業をして下さいました。 

 畳を替えてみて畳のまわりの「フチ」を変えることでお部屋も広々♪ 

 とてもいい香りがして、畳を替えて良かったと思いました。帰る前にお手入れの

仕方も教えてくれて、最初から最後まで気持ちのいい対応でした。 


